

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA.

ALCOY, JUEVES 6 DE JUNIO DE 1878.

Número suelto: 25 CENTIMOS de real
en toda España. COMUNICADOS, RECLAMOS
Y ANUNCIOS: a precios convencionales.
La correspondencia se dirigirá al Administra-
dor de EL SERPIS.
D. ENRIQUE POBLET ESPÍ, Mercado, 23.

NÚM. 31.

ALCOY 6 DE JUNIO DE 1878.
ALCOY EN LA EXPOSICION DE PARIS.
Firmes en nuestro constante propósito de ocuparnos asiduamente de los intereses morales y materiales de nuestra localidad, cumplimos hoy fijar nuestra mirada y llamar la atención de todos nuestros industriales sobre un punto concreto que además de entrañar suma trascendencia en el presente para la industria alcoyana, es sin duda la base de su fomento en el porvenir; porque puede determinar que su renombre como centro productor alcance doble valía.
Nos referimos con esto a la urgente necesidad de enviar las muestras de nuestros productos a esos grandes certámenes que vienen sucediéndose hace tiempo en las naciones más adelantadas, y entre ellos en el que actualmente se verifica en la capital de la vecina República, en donde forzoso será reconocer que el papel que la industria alcoyana desempeña es en grado muy inferior al que por su importancia debería representar. pues causa sonrojo hacer comparaciones con otros centros fabriles tales como Barcelona, Reus, Sabadell, Tarrasa, Béjar, Antequera, Segovia y muchísimos más que omitimos, los cuales atentos siempre al acertado cálculo de hacer una eficaz propaganda que les proporcione patentes beneficios, han enviado sus productos para demostrar al propio tiempo ante el mundo industrial que nosotros seguimos la marcha progresiva de la época, y que tanto en manufacturas de lanas como de papel, nos corresponde un lugar dignísimo en

entre las primeras naciones industriales. Se tiene por muchos en nuestra localidad la errónea creencia de que nada se adelanta concurrendo con todos sus productos a esas grandes luchas de las industrias, y es preciso que demos lo contrario, para de vanecer esa infundada idea que tanto nos perjudica en beneficio de los que, aprovechando cuantas ocasiones se presentan para darlos a conocer, habitan al consumidor a que haga las conducentes comparaciones que siempre son benéficas al industrial porque de esta manera adquiere suma preponderancia.
Un entendido comerciante dijo que *el que no anuncia no vende*, lo cual es una verdad inconcusa en todos los países, como podriamos probarlo con datos que tenemos de Inglaterra, Francia, Alemania, los Estados Unidos y hasta de la misma España donde, además de insertarse millones de anuncios en la prensa, se publican en forma de libro grandes indicadores que se venden en número incalculable, probando mas todavía nuestra aseveracion los centenares de periódicos que consagrados totalmente a la propaganda de los anuncios se reparten gratis entre el público.
Y como quiera que una Exposicion es un anuncio ostensible a los ojos del consumidor, pues tangiblemente se forma idea de los productos, de ahí el que sea un error el dejar de concurrir a Exposiciones como la que en la actualidad se celebra en Paris, que está visitada diariamente por mas de 100.000 personas ávidas de estudiar y conocer los adelantos de la industria.

Por eso llamamos sobre esta necesidad la atención de nuestros industriales, a fin de que saliendo de la reducida esfera en que se han colocado propaguen eficazmente sus productos y hagan de la industria alcoyana un elemento de vida inagotable para la localidad. No importa que después de una exposicion se pierdan las muestras enviadas, lo que con solo colocarlas en el certamen se ha ganado, vale mas inmensamente que 1234 ademas, como han podido experimentarlo los fabricantes de papel que concurren a la Exposicion de Filadelfia, los cuales recibieron por aquel entonces grandes pedidos para poblaciones de Alemania e Inglaterra.
Creemos innecesario amontonar datos estadísticos como prueba de lo espuesto, pues que los industriales todos de la localidad comprenderán el buen propósito que nos guía al llamarles la atención sobre la conveniencia de fomentar nuestra industria por lo que abrigamos la firme certeza de que nuestra voz será para lo futuro.
Sucede a veces que en el vino tanto predomina una enfermedad que, por el sabor amargo que deja al paladar, se conoce con el nombre de *amargo del vino*. El señor Pasteur atribuye esta enfermedad a la descomposicion del fango, producida por la presencia de hongos filiformes, que se observan en el vino atacado de la expresada enfermedad, cuando se les examina al microscopio.
La clarificación y los trasiegos a cubas azufradas bastan muchas

veces a contener los progresos de tales alteraciones, y para obtener un vino bastante salubre o potable para ser consumido en la localidad. El azufrado de la cuba se podrá con mas seguridad repetir si se trata de un vino ya maduro, advirtiendo que en la combustión del azufre se sustrae al oxígeno del aire interior de dicha cuba que es el elemento necesario para que el vino pueda completar su fermentacion; advirtiendo que se trate de vinos cuya fermentacion no esté todavía terminada.
El ingeniero sueco Sr. Oestberg ha inventado un vestido con el que puede resistirse a la acción de las llamas, porque está dispuesto de modo que tiene constantemente mojada la su superficie exterior. Se compone de una doble envolvente: la interior de caoutchouc y la exterior de cuero inglés, perforado por gran número de pequeños orificios.
Por medio de una bomba se introduce incesantemente agua entre las dos cubiertas, la cual va saliendo por los orificios y mantiene mojada la capa externa del vestido.
El bombero provisto de este traje lleva en la mano un ramal del tubo de la bomba que le suministra agua con que combatir el fuego. Al propio tiempo se introduce tambien aire al interior de la envolvente del traje, bastante comprimido a fin de que hinche el vestido, y saliendo al exterior por una abertura dispuesta debajo de la visera del casco, arrastre los productos de la respiración y aparte de la vista el humo y las llamas.
jo, seco, pobremente vestido y de repugnante aspecto, acercóse a la mesa, escojó un naipe con temblorosa mano y depositó en él una moneda de oro. Muchos de los jugadores mirándole primero con sorpresa y acabaron por tratarle con evidente desprecio, sin que el viejo demostrara el menor desagrado. Perdió varias puestas, una tras otra, y cuando mayor era su desgracia, mas se regocijaba el resto de los jugadores hasta que doblando sus puestas de continuo, y perdiendo sobre una misma carta quinientos luises, uno de los presentes exclamó soltando una risotada: —Bravo, bravísimo, *signor Vertua*; no desanimarse, que doblando siempre, acabareis por hacer saltar la banca y entonces si que no podreis con las ganancias.
Lanzó el viejo sobre el burton una mirada de basilisco; dejó la sala y a la media hora de haber salido, reapareció con los bolsillos llenos de oro, la cual no impidió que debiera presenciar los últimos cortes, sin poder apuntar por haberlo perdido todo.
El caballero que en medio de su vida

jugaba, se acompañó a una casa a propósito, dándole veinte luises de oro para que pudiese probar fortuna; y si había sido afortunado, apuntando por el coronel, esta vez lo fué doblemente, pues cogía los naipes a ojos cerrados, sin darse siquiera la pena de reflexionar, cual si una mano invisible, la mano de la suerte, jugara por él, de modo que al levantarse del tapete había ganado veinte mil luises.
Al día siguiente despertó como un atontado; la suma ganada permanecía sobre la mesa, y cual si soñara, después de restregarse los ojos, alargó la mano y tiróla hacia sí, y al ir recordando lo sucedido, y contar y recontar sus ganancias con indecible complacencia, por primera vez penetró un funesto veneno en sus entrañas, que destruyó de un golpe la pureza de sus sentimientos que había guardado tanto tiempo intacta. Lleno de impaciencia apenas podía esperar la noche para sentarse de nuevo junto al verde tapete, de modo que no amenguando su fortuna, en pocas semanas ganó considerable suma.

Los jugadores se dividen en dos clases: para unos el juego tiene delirios indecibles por lo que es en sí a cada instante cambia el encadenamiento de los lances, parece que un poder superior se cierne sobre nuestras cabezas, llenándonos el espíritu de misteriosas emociones: diríase que estamos a punto de penetrar en las hombrias regiones de ese poder maravilloso para observar sus obras y esperar sus secretos. Yo he conocido a un hombre que encerrado en su cuarto pasaba el día y la noche jugando contra sí mismo este a la memoria lo entendía.
Los demás solo miran la ganancia, considerando el juego como un medio de enriquecerse en poco tiempo; el caballero era de estos, confirmando así que la pasión por el juego es hasta cierto punto un sentimiento innato, que depende de la organización individual de cada uno.
Muy pronto le pareció sumamente estrecho y limitado el círculo del juego, apuntó y con el dinero que llevaba ganado estableció una banca, que llegó a ser al poco tiempo la mas rica

de Paris, convirtiéndose en centro de reunion de la mayoría de los jugadores.
Lo hecerioso y desordenado de la vida del jugador corrompió en breve las buenas circunstancias físicas e intelectuales que en otro tiempo le captaron estimacion y aprecio generales: ya no era el amigo fiel, ni el cumplido caballero, franco y chistoso, ni el caballero amante de las damas; el amor a las artes y a las ciencias habia muerto en su espíritu y habia desaparecido su antiguo afán por instruirse. En su semblante enjuto y pálido, en el ardor sombrío de sus hundidos ojos, se veía la desastrosa pasión que le subyugaba; que no era en verdad su amor al juego, sino la asquerosa codicia que el mismo Satanás habia encendido en su corazón. En una palabra, era el banquero mas completo que se hubiese visto.
Una noche, sin que por eso experimentara graves pérdidas, notó que la suerte le favorecía menos que de costumbre, y en esto, un hombrecillo vie-

El caballero que en medio de su vida

En Berlin se ha ensayado este aparato por M. Ahistroom, que vestido con dicho traje ha permanecido sin el menor contratiempo sobre una inmensa hoguera producida por leña rociada con petróleo, cuyo calor no podía soportarse a la distancia de 40 pasos.

No es el célebre Stanley el único que hijo de la prensa se dedica a investigaciones geográficas. Así como este célebre reporter inglés, ha tomado a su cargo la exploración del Africa central, sir James Gordon Baknet, director del *West York Herald*, emplea su existencia y su fortuna en expediciones al Norte en busca de pasos al polo.

Dos de aquellas ha realizado ya sir James Gordon, y si los resultados no han respondido al objeto, para la ciencia, por los muchos descubrimientos y observaciones de gran interés para la geografía de aquellas apartadas y desconocidas regiones.

En la actualidad, el director del periódico norte-americano, a quien los enormes beneficios de su diario consienten flotar buques a su costa, ha adquirido el vapor inglés *Pandora*, que ya ha navegado por el mar Artico, y ha sido construido expresamente para expediciones de la índole de la que intenta llevar a cabo por tercera vez sir James Gordon Beknet.

El congreso de los Estados Unidos ha dado autorización al propietario del *Pandora* para que éste pueda enarbolar el pabellon americano; el vapor cambiara su nombre actual por el de *Jeannette*, y su oficialidad se compondrá de oficiales de la marina federal que hayan navegado en los mares árticos.

La intención de Mr. Baknet es enviar al polo una expedición científica perfectamente equipada y compuesta de sabios encargados de observaciones relativas a astronomía, botánica, zoología y meteorología.

Noticias generales.

Ahora resulta, según se *Lucha* de Gerena, que la partida armada que hace unos días traspasó la frontera, en vez de ser partida política, lo era solo de bandoleros. A un vecino de Agullana le robó una cantidad, y en un caso cercano, a falta de dinero robaron repant...

Uno de estos días según el periódico *Linares*, fué detenido el tren de Vadollano a aquella ciudad por grandes cantidades de langosta, logrando a duras penas el maquinista que marchase el tren, aunque con un retraso considerable. Tal es el estado de la langosta en aquellos campos despues de haberse destruido 20.000 arrobas.

Segun *El Fomento* de Béjar, los tejedores de aquella ciudad se proponen verificar una manifestación pidiendo la introducción en sus talleres del telar mecánico.

El día 8 del corriente se embarcará para puerto-Rico el general Despujols.

La casa de Moneda de Madrid ha entregado hoy al Banco de España

531,993 pesetas en oro y 176,261 en plata.

La prensa médico-farmacéutica ha publicado la circular y bases que dirige a las clases médicas de España convocándolas en Madrid a un Congreso profesional para el 15 del próximo octubre. Este pensamiento, iniciado por el *Progreso Médico*, ha sido aceptado por casi todos sus colegas de Madrid y provincias.

Parece que el sindicato de riegos de la Huerta de Alicante ha encontrado algunos inconvenientes para llevar a cabo una de las tandas de riego; un grupo de hortolanos cortó el agua en la segunda presa, con el pretexto de que debían ser regados sus terrenos antes que los otros, para lo cual alegan tener derechos de que se ven privados por una disposición ilegal.

La autoridad de la provincia ha adoptado algunas medidas para proteger los fueros del sindicato, que resolverá brevemente sobre la razón que asista a los que hasta ahora se han opuesto.

En Badajoz se ha hecho un nuevo ensayo de la maquina porta-fuego para destruir la langosta, algo modificada por el inventor: pero hubo que suspenderlo al momento, por temor de que se corriese el fuego, puesto que ardia el pasto ya seco; no obstante, dejó enarrojado y muerto en el acto al insecto que sufría la acción del fuego.

Continúa siendo objeto de comentarios la coincidencia que resulta entre el regreso del general Jovellar y la fecha en que suspenderán sus tareas las Cortes.

Está ya acordada una disposición de carácter general, condonando a los Ayuntamientos las dos terceras partes del importe de las multas impuestas por los inspectores o visitadores de la empresa del Timbre. (*Patria*)

El gobierno francés ha concedido una medalla de honor de plata, al comandante de bric-barca español *Dolores* por salvar a un obrero en el canal del puerto de Certe.

Se ha dicho que las oposiciones del Congreso han aplazado hasta el sábado próximo interpellar al gobierno sobre la vicepresidencia vacante, por no interrumpir los debates sobre los presupuestos.

Una de las cosas más curiosas de la Exposición de París es la de los insectos, que aparecen divididos en dos grandes grupos: el de los dañinos y el de los provechosos. Entre los primeros figura uno que tiene todas las apariencias de planta y que realmente pertenece al reino vegetal y al animal, puesto que es planta e insecto al propio tiempo.

Dice una carta de Mohagor que se insiste en que el Sultán de Maruecos decretará la franquicia absoluta de derechos para la importación de cereales, harinas y demás comestibles.

Segun telegrama de Sevilla ha fallecido esta mañana en aquella capital el digno general Laserna. Este ilustre veterano ha prestado excelentes servicios al país en los diferentes elevados puestos que ha ocupado en la milicia.

El general en jefe del ejército de operaciones de Cuba ha pedido telegráficamente al Gobierno el envío a aquellas aguas de ocho vapores para el transporte a la Península de las tropas licenciadas.

El gobierno portugués ha mandado que se proceda con toda urgencia a la continuación de los estudios del ferrocarril del Duero hasta Barca de Alba, límite de la provincia de Salamanca.

Esa vía hará que desde Vigo y otros puntos sepueda hacer el viaje a Madrid en 24 ó 30 horas.

Los diputados de las provincias del Mediterráneo han acordado presentar una enmienda al presupuesto del ministerio de Fomento, pidiendo que se aumente la cantidad destinada a obras públicas.

El día 11 del corriente se verificará en París la apertura del Congreso agrícola.

En Lisboa se ha descubierto una falsificación de billetes del Banco de Portugal, perfectamente imitados, de cuyas resultas se han hecho varias prisiones y ha cundido bastante alarma. El que aparece más sospechoso entre los detenidos es cierto individuo que tiene un nombre ilustre, habiéndose hallado enterradas en el jardín de su casa las piedras litográficas que sirvieron para la falsificación.

Dice la *Gaceta de Colonia* que el cardenal Franchi ha presentado al Papa un proyecto de instrucciones secretas para los obispos prusianos, en las que les manifestó que a causa del presente estado del conflicto, se necesita una grave reserva y una completa unidad de conducta con el Estado.

El mismo periódico añade que el partido extremo del Vaticano continúa ejerciendo una gran presión sobre el Papa, y que este no es bastante fuerte para dominar, según ha manifestado con desaliento a algunos de sus confidentes.

Se han establecido en la Exposición universal dos restaurantes pertenecientes uno a un empresario inglés y otro a un cocinero chino, que se propone obsequiar a los europeos con platos de golondrinas.

En la sección de Australia hay espuesta conserva de conejo.

Seccion local.

La calle de Buidadi se halla en tan mal estado, que no dudamos se veria atendida si la comision de policia se tomara la molestia de girar por allí una visita.

Estos días ha sido robada una señora al salir de la Iglesia. Sin duda el caco quiso repetir sus habilidades en el mismo sitio y hora, pero con tan mala sombra que fue cogido *infraganti*.

Ayer vimos pegado en los sitios de costumbre un bando de buen gobierno, emanado de esta Alcaldia. En el número de mañana, no obstante su estension, lo daremos íntegro en la sección de fletín.

Anunciamos con gusto la llegada a esta ciudad de D. Manuel Belloch canónigo de la metropolitana de Valencia. Como siempre, creemos que su visita es una verdadera satisfacción para este vecindario que tanto sabe honrarle por sus eminentes servicios prestados en distintas épocas a esta localidad. Reciba pues nuestra bienvenida hija del cariñoso respeto que a tan digno sacerdote profesamos.

Segun se nos dice, han sido presos por la Guardia Civil cuatro ladrones que intentaron robar en el vecino pueblo de Penaguila al propietario D. Joaquin Rico, amenazado por medio de anónimos a depositar, bajo riesgo de la vida, algunas crecidas sumas en diferentes puntos.

Parece ser que no habiendo el Sr. Rico accedido a los deseos de los ladrones y si en su lugar avisado a la guardia civil, se pudo averiguar el día que intentaban perpetrar el robo siendo cogidos cuatro de ellos antes de llevar a efecto su criminal intento.

Nos consta que el Ayuntamiento en sesión que celebró el día 3 del corriente y a propuesta de la Junta local de primera enseñanza, acordó destituir a Don José Coderch Espí del cargo de profesor de una de las escuelas de adultos de esta Ciudad que venia desempeñando.

Per Circular del Gobierno civil de esta Provincia fecha, 3 del actual, se ha dispuesto se saque por tercera vez a licitación pública la conducción diaria del correo de ida y vuelta ente la estación del ferro-carril de Játiva y Alicante, sirviendo a los pueblos de Alfarrasi, Montaverner, Albaida, Muro, Cocentaina, Alcoy, Ibi y San Vicente, bajo el tipo de 7,500 pesetas anuales y con sujeción a las condiciones que aparecen insertas en el Boletín oficial de esta Provincia correspondiente al día 4 del corriente.

Dicha subasta se verificará el día 18 de este mes a la una de la tarde ante los Gobernadores Civiles de Valencia y Alicante y Alcaldes de Játiva, Albaida y Alcoy, asistidos de los Administradores de correos respectivos.

Antes de anoche fué arrestado por el cabo de la guardia municipal en el cuarto de corrección un sujeto por haber maltratado de palabra al sereno de la calle de la Virgen Maria.

Han sido multados cuatro revendedores por comprar al por mayor antes de la hora prefijada por la comision. Dos de ellos fueron arrestados en el cuarto de corrección por faltar a las autoridades.

Por la comision del repescado han sido retiradas tres arrobas de pescado por no ser de buen consumo.

El plazo de dos meses concedido a los soldados destinados a Ultramar para cambiar de número y poder ser sustituidos con los que están en activo servicio, con licencia ilimitada, o con los que pertenecen a la Reserva, ha sido prorogado hasta la época de la reconcentración para el embarque.

Lo hacemos público para conocimiento de los varios interesados en el asunto que se hallan en esta ciudad.

Un ratero intentó ayer por la tarde robar a una de las señoras del cuerpo de coros que en unión de otras compañeras giraba por la ciudad gestionando el mejor éxito de su beneficio.

A perro flaco todo son pulgas, como dice el refrán.

Boletin religioso.

SANTO DE MAÑANA.—S. Roberto y S. Pablo, obispo.

CULTOS.—Iglesia del Santo Sepulcro.—Continúa el mes del Corazon de Jesus con orquestay un coro de niños.

Anuncios oficiales.

SERVICIO DE LA PLAZA.

Parada Primer Batallon del Regimiento Infanteria del Rey número 1. Visita de Hospital y vigilancia el Teniente D. Antonio Delgado Arroyo.

Seccion mercantil.

Alcoy 5 de Junio de 1878.

CAMBIOS.

Table with columns: PLAZAS, PAPEL, DINERO, OBSERVACIONES. Lists various locations like Alicante, Alcabete, Almería, Barcelona, Bilbao, Badajoz, Burgos, Cadiz, Caragena, Coruña, Córdoba, Castellón, Granada, Jaen, Jerez, Lerida, Logroño, Madrid, Málaga, Murcia, Orense, Oviedo, Palencia, Pamplona, Pontevedra, Palma, Salamanca, S. Sebastian, Santander, Santiago, Sevilla, Tarragona, Toledo, Valencia, Valladolid, Vego, Vitoria, Zaragoza, Paris, London, etc.

Fernando Carbonell.

Correo de Madrid.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR de Madrid.

4 de Junio.

La ambigüedad manifiesta de la mayor parte de los telegramas llegados ayer a Madrid, anunciando el estado del Emperador Guillermo, permite presentir que el suceso ha de ser grave en sus consecuencias. El último parte recibido anoche se limita a decir que el ilustre herido ha dormido algunos ratos y añade que el príncipe Bismark ha apresurado su viaje a la capital del imperio.

Después de la pública indignación que el primer atentado produjo en la conciencia universal, este segundo crimen, continuación, según unos opinan, del primero, y aislado completamente de este, según otros, ha provocado la general sentencia a la meditación sobre el estado alarmante en que los ánimos se encuentran en el clásico país del pensamiento, sobre todo, después que con la sangre fría que caracteriza a los alemanes se discute el proyecto de ley expuesto contra las exigencias del socialismo.

Con el mas digno lenguaje, modelo de prudencia, dice en su número de hoy La Nacional Zeitung diario de Berlin, que el partido democrático debe considerar los debates actuales como

una exhortación seria que se le dirige para que abandone su amenazante actitud. La discusión, añade, se inspira en la creencia de que las cosas no pueden continuar por el camino que siguen y en caso de que la democracia socialista no se someta, el gobierno sabrá reducirle a una conducta legal.

En Madrid nada de nuevo ocurre, a no ser la insistencia con que se asegura que está próxima la caída del actual gobierno, asunto sobre el que me está vedado todo comentario, por la índole no política de El Serpis.

Protagonista el general Salamanca de la discusión de ayer en el Congreso de los diputados, pidió, obtuvo y usó de la palabra catorce veces, proponiendo con su habitual e inquebrantable constancia economías en el presupuesto de la guerra, y mereciendo el unánime aplauso de las tribunas cuando presentó, después de otras no menos atendibles, una proposición encaminada a procurar una rebaja de 80,000 pesetas en el capítulo correspondiente al material del Ministerio, Consejo Supremo y Depósito de guerra, sin olvidarse del coche del ministro, esto fué ayer.

Hoy, las dos de la tarde eran cuando el Sr. Salamanca comenzó a hacer uso de la palabra; son ahora las seis y abandono el Congreso para escribir, quedando en el uso de la palabra el Sr. Salamanca. Esta vez ha tocado el proyecto de economía a los Alabarderos.

He comenzado esta carta con una noticia fatal que trasmite el telegrafo desde el extranjero y la termino con otra que nos comunica el mismo.

La digna esposa del invicto general Espartero ha fallecido anoche a las ocho y media, siendo de notar que la impresión que el héroe de Luchana ha sentido ante su desgracia ha sido profunda.

El duque, sin embargo, ha podido vencer los primeros efectos de la impresión.

R

Telegramas extranjeros.

Paris 3.—El ministro de negocios extranjeros, Waddington, ha presentado a las Cámaras el proyecto de ley autorizando al gobierno para ratificar el tratado de comercio con Italia. En el se acepta, respecto a los tegidos, el tratado de la nación mas favorecida, en vez de los artículos que para ello se consignaban, y se establece la facultad de denunciarlo a los dos años. El proyecto ha sido discutido y aprobado. En la sesión de esta mañana lo ha sido también el proyecto destinando medio millón de francos para las fiestas internacionales de la paz, habiendo sido remitidos ambos al Senado.

A la gran parada que debe verificarse el día 20, concurrirán fuerzas del ejército territorial, las cuales asistirán también a la fiesta de fin de mes.

Las manifestaciones que se han recibido en la embajada alemana exceden a las que ocasionó el otro atentado.

San Petersburgo 3.—La salud del príncipe Gortschakoff continúa mejorando, y se cree que podrá asistir al Congreso.

Berlin 3.—El emperador Guillermo ha dormido bien durante la noche pasada, y continúa en estado satisfactorio, habiendo bajado la hinchazón y disminuido la fiebre considerablemente. Aun quedan por extraer 15 perdigones.

Han llegado los príncipes herederos, el de Bismark, la emperatriz, el príncipe Federico Carlos y el duque de Sajonia. Los teatros se han cerrado. El reo Noebing tiene 30 años, es rico, tiene dos hermanos oficiales del ejército y se graduó de doctor en medicina en 1876. Se le han hallado armas en su domicilio y ha confesado que tenía cómplices, pero no los ha nombrado.

Sus propósitos eran, según declara, suprimir el jefe del Estado y facilitar de esta suerte, el triunfo del socialismo. Solía asistir a las reuniones socialistas, y en una de ellas habló de la imposibilidad de salvar a la sociedad si no se acudía a medios extremos.

Existen temores de que el crimen no sea un hecho aislado, sino el resultado de un complot.

Se ha ordenado a los representantes de Alemania que entreguen las invitaciones para el Congreso a los gobiernos cerca de los cuales están acreditados. La convocatoria está hecha para el día trece.

Londres 3.—Cámara de los comunes.—El secretario de Estado Sr. Northcote, pone en conocimiento de la Cámara que el embajador de Alemania, Sr. Munter, ha entregado hoy las invitaciones para asistir al Congreso, cuya celebración se ha fijado para el 13 de junio, entendiéndose que Inglaterra consiente la libre discusión del tratado de San Estéfano. Lord Salisbury dice que acepta la invitación, en la hipótesis de que las demás potencias la aceptarán también.

Berlin 4.—El Emperador Guillermo continúa en un estado satisfactorio. Ha hablado con la familia y está de buen humor.

Aun faltan por extraer tres balines, temiéndose puedan causarle fiebre, por lo cual la inquietud pública lejos de calmarse aumenta.

El reo Noebing no ha declarado nada todavía, pero se le cree afiliado en una sociedad secreta en la cual fué designado por la suerte para realizar el atentado. Sábese que mantenía relaciones con un personaje inclinado al socialismo que reside en Paris.

El Shah de Persia ha salido para Paris.

Bucharest 4.—El ministro de negocios extranjeros Bratiano ha llegado a San Petersburgo.

Londres 4.—Lord Northcote leyó en la Cámara de los Comunes la invitación de Prusia para el Congreso que debe abrirse el día 13, y en el que por iniciativa de Austria se discutirá el tratado de San Estéfano. La invitación ha sido aceptada. Lord Salisbury desmintió en la Cámara las afirmaciones del Globe.

Paris 4.—El último telegrama de Berlin relativo a la salud del Emperador Guillermo, tiene la fecha de esta mañana. Dice que los médicos de cámara están muy satisfechos del estado del Emperador.

Londres 4.—Lord Neaconsfield saldrá de esta capital el 8 del corriente para tomar parte en la

Conferencia europea que ha de tratarse sobre la cuestión de Oriente.

El marques de Salisbury saldrá el 10 con el mismo objeto.

San Petersburgo 4.—El nombramiento de lord Beaconsfield de representante de Inglaterra en el Congreso europeo, ha sido muy bien acogido en esta corte.

Es general la creencia de que el resultado de la Conferencia será de todo punto satisfactorio y que no se hará esperar muchos días.

Berlin 4.—Casi todos los soberanos de Europa han telegrafiado al Emperador con motivo del atentado de que fue objeto el domingo último haciendo votos por su próximo restablecimiento.

Roma 4.—El ministro de Hacienda ha hecho una exposición sobre la situación rentística de Italia.

En ella anuncia para el próximo presupuesto de 1879 un exceso en los ingresos sobre los gastos de 60 millones de francos.

Confía que en breve podrá proponerse la reducción de algunos impuestos, particularmente el de la molinera, en vista del aumento que cada año van obteniendo los ingresos a medida que se desarrolla la riqueza pública.

Es nuestro deber publicar los brillantes resultados conseguidos con el ensayo del nunca bien ponderado Licor del Polo de Orive. Hemos tenido ocasión de convencernos prácticamente de que lo relatado por su autor en sus anuncios es una irrefutable verdad, lo cual bien pocas veces sucede, pues la mayoría de ellas se encuentra uno chasqueado. Los mas violentos dolores de muelas, ceden en el acto con la aplicación del Licor del Polo, y con su uso diario han desaparecido varios de nuestros empleados, que sufrían frecuentemente, todos los padecimientos de la dentadura y erisias. Por la humanidad, gustosa y espontáneamente recomendamos este inimitable, económico y superior dentífico español, cuyo mérito está reconocido por su universal aceptación y por los distintos premios conseguidos en cuantas Exposiciones regionales, nacionales y universales lo ha presentado su autor.

La farmacia del Sr. Giner tiene un buen surtido del específico precedente.

ÚLTIMA HORA.

SERVICIO PARTICULAR de EL SERPIS.

Madrid 5.

El estado del Emperador Guillermo es bastante inquietante. Según afirman de Constantinopla hay serios temores de que el Sultan pierda el juicio. Continúa en el Congreso la discusión de presupuestos.

BOLSA DE HOY.

3 por 100 consolidado 13-25.

ALCOY 1878.

Imprenta de EL SERPIS. Mercado 23.

SECCION DE ANUNCIOS.

AVISO IMPORTANTE Y ECONOMICO.



A los Sres. Fabricantes de paños, papel, casas de comision, corredores y enfundadores.

No consentan Vds. pagar medio real, cuartillo u octavo, mas norma de PATA PARA ENFARDAR, teniendo la proporcion en las superiores clases y precios reducidos del Establecimiento de los

Sres. Viuda e Hijos de Vicente Company.

Telas superiores para enfardar de 6 palmos valencianos ancho, a 2 rs. 75 cts. vara. Sacos para lanas o borras de 14 palmos largo y 4 ancho a 7 rs. una. Sacos de envase de todas clases de 2 3/4, 3, 3 1/2, 4, 4 1/2 y 5 rs. una.

Tambien ofrecemos al publico entre los articulos de paqueteria y quincalla los siguientes: Telefonos a 80 rs. las dos boquillas con 20 metros de alambre. Camas hierro inglesas: a 90, 100, 120, 140, 160, 180, 200, 220, 240 y 260 una. Hojas lata: Parsons a 190 rs. caja marca C A T C 210 rs. caja y C A I X a 260 rs. caja. Estano ingles: la libra valenciana, 3 rs. 38 centimos. Cacao Guayaquil: la arroba valenciana, 170 rs. Cacaos Caracas: de 200, 220, 240, 260, 280 y 300 rs. arroba valenciana. Zarza Cortas: frasco grande, 10 rs. pequeno 5 rs. Soda Bristol: 20 rs. Soda Refrescos: cada paquete 1 rs. 50 centimos.

GUIA DEL BANISTA (2.ª EDICION).

Por A. Garcia Lopez.

Libro indispensable para las personas que necesiten hacer uso de aguas minerales. Un volumen en 8.º Hallase de venta a 15 rs. en Madrid y 18 en provincias, en las principales librerias y en casa del autor, Villanueva. 7. HIDROLOGIA MEDICA, por el mismo autor. Obra premiada por la Real Academia de Medicina. Dos volúmenes en 4.º Se vende en los mismos sitios, a 60 rs. en Madrid y 68 en provincias. En Alcoy, Imp. de E. Poblet.

POMADA REGENERADORA

Por MELENDEZ

NO MAS CABELLO BLANCO.

La Regeneradora ha venido a remplazar todas las tinturas conocidas hasta el dia. Esta pomada, puede usarse como los aceites y pomadas sin que manche el cutis, mantillas y sombreros, como sucede con los tintes, cosméticos y demas. La Regeneradora limpia la cabeza y le preserva de las enfermedades cutaneas; suaviza el cabello y le da un hermoso brillo, viéndose en las canas una rapida desaparicion, pues nutriendo su raiz de las sustancias colorantes que ha perdido desaparece prontamente a la vista y sin alterar su primitivo color.

Esta pomada restablece el cabello a su estado primitivo en menos de un mes aun en las cabezas mas llenas de canas, usandola con arreglo al prospecto que acompaña a cada bote.

Precios: bote grande, 20 rs. pequeno 12 rs. Drogueria del Moro de, Eduardo Fiol, Alcoy.

Advertisement for 'ECONOMIA PERFECCION' featuring a decorative border and text: 'En la calle de Santa Rita, número 9, taller, se confeccionan cortinas persianas de todas clases a precios sumamente módicos.'

GRAN SURTIDO DE TINTA

DE VARIOS COLORES

para tiñir paños.

MODESTO PEREZ, unico representante en esta de la casa Gilkenet Pharmacia Vervier, ha recibido una remesa de tinta negra al precio de 32 rs. bota de cabida de 1 litro.

Las de color azul y granse se expenden a precios módicos. Se despachen en el tinte de La Bolla, y en el establecimiento de E. Poblet (18)

EN LA TIENDA DE ULTRAMARINOS de Camilo Peña, calle de San Lorenzo, se acaba de recibir esca-beche de atun, que se vende en barrilitos y por libras a precios económicos. (14)

BUEN TONO.

En esta camiseria de Ariat hermanos se construyen con buen gusto y elegancia no sólo camisas si que tambien pantalones para señora y calzoncillos, como peinadores, chambras, enaguas y cuantos articulos comprende el genero blanco. Asimismo hay hechos con iguales condiciones, diferentes y variados objetos curiosos y propios para ambos sexos. Como el celo de los dichos hermanos es complacer en un todo a las bellas y encantadoras señoritas, procuran facilitar a quien se digne visitarles cuanto soliciten aunque no exista en su establecimiento.

Hay además ajuares para novias y bautizos.

EL DEPÓSITO de azulejos de D. Francisco Gisbert, que se hallaba situado en la calle de San Francisco n.º 66, se ha trasladado al n.º 46 de la misma calle. En el mismo se vende CEMENTO romano y CANOS de barro de todas clases a precios económicos. (2)

SE VENDE una coleccion de Mapas murales usados a un precio muy reducido. En esta Administracion estan de muestra.

Drogueria del Negro Indio

San Nicolas, n.º 8.

En este establecimiento se acaba de recibir de una acreditada casa de Madrid un completo muestrario de elegantes papeles pintados, con dibujos nuevos de todos caprichos y gustos, a precios sumamente económicos; siendo de nuestra cuenta y riesgo recibir por gran velocidad cuantos encargos se sirvan hacernos nuestros favorecedores. (25)

IMPRENTA Y LIBRERIA.

DEPOSITO DE OBJETOS DE ESCRITORIO Y OFICINAS

E. POBLET ESPI

C. Mercado, 23.

En esta casa encontrarán los señores consumidores, toda clase de articulos de escritorio y oficinas.

Estuches, cajas colores, cartulinas, porta-lapiz, plumas, plumas, cartabones, escuadras, difuminos, lapiz compuesto, corta-plumas y otros articulos concernientes a la clase de dibujo.

Estampas finas de todas clases y dibujos. Variedad de tarjetas felicitacion y de visita a precio propio a precios reducidos.

Depósito de PAPEL DE FUMAR HIGIENICO, marca el DR. GARRIDO. Este papel, compuesto de esencias y yerbas medicinales, ha sido recomendado por muchos fumadores por su buen gusto y suavidad.

Los señores que gusten asistir a esta casa, hallarán en los diferentes ramos que ejerce, una elegancia en los trabajos y una economia en los precios.

MENAJE DE 1.ª Y 2.ª ENSEÑANZA.

LA MUJER

DEFENDIDA POR LA HISTORIA LA CIENCIA Y LA MORAL

ESTUDIO CRITICO POR E. RODRIGUEZ-SOLIS.

Agotadas en muy pocos dias las dos primeras, acaba de ponerse a la venta la

TERCERA EDICION

de esta interesante obra. Los señores librereros que tenian hechos pedidos y el publico en general, pueden dirigirse a su autor, Escriba 11, terbero, Madrid. Precio, DOS PESTIAS en toda España. Hay ejemplares de venta en la libreria de E. Poblet, administrador de este periódico.

EN EL ESTABLECIMIENTO de D. Julian Jacard, se acaba de recibir una partida de PORLANT ingles el cual se espende garantizado. (27)

INTERESANTE.

En el acreditado Establecimiento de Agustin Jarque, sombrereria, se acaba de recibir un nuevo, abundante, variado y lujosísimo surtido de generos de última novedad y moda procedente de las mejores fábricas del extranjero: hay eleccion y variedad de clases de sombreros de Castor, Gopa, Paja, Jipijapa y de Cuera, así como para niños, de todas hechuras caprichosas y muy elegantes. Los precios son sumamente económicos, haciéndose toda clase de reformas y composiciones segun las etiquetas de la moda y a gusto de los parroquianos. (10)

AVISO.

Se vende una Fábrica de Jabon con todos sus enseres y utensilios, con la condicion de que al que la compre, se le enseñará a fabricar dicho producto.

Darán razon calle San Francisco número 60 piso principal. (17)